

NGO

**Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng
Polres Sukabumi Desa Cibodas Lakukan
DDS dan Berikan Himbauan Kamtibmas
untuk Tingkatkan Keamanan Masyarakat**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jul 23, 2024 - 11:53



Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Desa Cibodas Lakukan DDS dan Berikan Himbauan Kamtibmas untuk Tingkatkan Keamanan Masyarakat

Polres Sukabumi Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Bripka Soni Hermawan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Kalapa Carang, RT. 020/004 Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa, 23 Juli 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Soni Hermawan memberikan berbagai himbauan penting kepada masyarakat untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Beberapa pesan yang disampaikan antara lain:

1. **Proaktif Menjaga Keamanan:** Warga diimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.
2. **Hindari Kenakalan Remaja dan Narkoba:** Ditekankan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising.
3. **Pencegahan TPPO:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO).
4. **Kondusifitas dan Kekompakan:** Pentingnya menjaga kondusifitas, saling menghormati, dan meningkatkan kekompakan dalam menjaga keamanan

lingkungan yang aman.

5. **Himbauan Musim Penghujan:** Mengingat musim penghujan dan cuaca ekstrem, warga diingatkan untuk tidak membuang sampah sembarangan.

Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag., mengungkapkan, “Selama kegiatan DDS berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kami terus berupaya untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan memberikan himbauan penting guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.”

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya rutin Polsek Bojonggenteng dalam menjaga komunikasi dengan masyarakat serta memastikan semua pihak dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban.